
生徒 の感 想 徴粉 ● 上級学校見学

新潟青陵大学・新潟青陵大学短期大学部

・初めて新潟の大学を見学 した。とても良いところだ

った。勉強を頑張ろうと思った。

・ 大学の見学は初めてで、こんなにも設備がそろつて

いて、学生が過ごしやすくゆったりとしていて驚い

た。こんな大学に入れるように勉強を頑張ろうと思

いました。

・ 大学入試には、国語 と英語があるので、これからの

授業をしっかりとしていきたいです。

・勉強をしっかりして、行きたいところに行けるよう

にしたい。

・ 自分のやりたいことを見つけて、そのための勉強を

頑張ろうと思つた。

・ すごく広かった。自分ももっと勉強を頑張つて、い

ろんなことをしてみたいと思つた。

・見学 してみて、すごく楽 しかったです。自分の夢の

ために大学生はすごく努力 していて、かっこいいと

思いました。私も自分の夢のために頑張りたいです。

国際ビューティモー ド専門学校

・ もっと勉強 しないといけないと思つた。興味をもて

たからこれから勉強する。

・ とても美容系は難 しい仕事だと思いました。自分も

人のためにできる仕事をしたいと思いました。

新潟医療福祉カレッジ

・高齢者のためのいろいろな勉強をしていて、やって

みたいと思った。

・介護の見学を して、自分がまだ知らなかったことが

この場所に来て詳 しく知ることができてよかったし、

部活にも勉強にも少 しでも役に立てられたらいいな

と思いました。

・介護福祉に興味があったので、とてもいい見学にな

りました。

新潟柔整専門学校

・ マッサージの説明のときに、実際に一緒にや りなが

らだったので分かりやすかったです。スポーツがと

ても好きなので、とても興味を持つことができまし

た。

新潟工科専門学校

・ インテリアで、どの建物も工夫されていることが分

かった。自分の身の回りもどのように工夫されてい

るのか見つけたいと思った。

・一つのことに集中してやることは大切 ということが

分かりました。勉強も最後 まで諦めず取 り組もうと

思いました。

・建物やデザインを作るのにものすごい努力が必要な

んだと思った。自分も何か一つでもいいから努力 し

てみようと思った。

|'医療・看護系請演会 (■、2学年合同進路講演会)

・人の生きる手伝いをすることはとても良いことだと思いました。私は残 り2年よく考えて自分に合う進路に進みたい

と思います。

・病気のことなどを知 りたくなりました。病気にも未知の世界があると思うので知 りたいと思いました。病院の職業が

気になりました。

・今の五泉の医療の状況や、今後の医療関係の職業のことについて詳 しく知ることができました。どの学校に入つて何

年で国家試験が受けられるなども知ることができた。すごく貴重な講演会だった。

・今回の講演を聴いて、医療に関することを知ることができたし、またいろいろな医療に関する職業が分かりました。

もしも機会があれば職場見学やインターンシップにも参加 してみたいと思いました。

・講演を聴いて今の医療は、職に就いている人が少ないと感じました。これからは高校などでの医療の話やテレビを見

るときは、まじめに見ていきたいです。今回の講演をぜひ進路に活かしたいです。

・医療の中でも、たくさんの職があることを初めて知 りました。医療の仕事も頭

に入れて、これからの進路を考えていきたいと思います。

・ 自分は医療に興味がなかったのですが、お話を聞いて少 し興味が出て調べてみ

ようと思いました。


